



# Acusan a Ministros de boicotear elección

JORGE RICARDO  
Y ROLANDO HERRERA

La Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió ayer que algunos Ministros de la Suprema Corte de Justicia buscan que no se lleve a cabo la elección judicial.

En su conferencia matutina, realizada en Acapulco, reprochó el que hayan validado amparos que han impedido la reintegración de recursos de fideicomisos del Poder Judicial a la Tesorería de la Federación. Cuestionó además la interrupción de los trabajos del Comité de Evaluación del Poder Judicial para la selección de aspirantes rumbo a la elección del 1 de junio.

“La presidenta de la Corte y algunos Ministros están actuando en contra de la reforma, que fue de-

cidida por el pueblo de México, aprobada de acuerdo con la Constitución”, indicó.

## REPLICAN

La Suprema Corte de Justicia replicó y detalló que tenía 10 fideicomisos con casi 18 mil millones de pesos, pero sólo ha sido posible extinguir uno con 853 millones, pues los demás están instituidos en Nacional Financiera.

“Nafin argumentó la existencia de suspensiones en juicios de amparo y, a la fecha, no ha atendido la solicitud de entrega de recursos; ha reiterado lo que a su juicio es una imposibilidad jurídica para hacerlo”, explicó la Corte.

Y recordó que fueron los diputados quienes aplicaron un recorte drástico.